

**In Velden****Winterreise mit Clowns**

7. Februar 2022, 11:58 Uhr

2  
Bilder

Die Clowns begaben sich mit den rund hundert Bewohnern der Einrichtung auf eine einfühlsame und gemütliche Gedankenreise.

Foto: Elke Schwarzingler (2) hochgeladen von [Birgit Gehrke](#)

**Sechs Rote-Nasen-Clowns besuchten Demenz-Patienten in Velden.**

VELDEN. Hier befindet sich mit dem MaVida Park die österreichweit einzigartige Einrichtung, die ihren Fokus auf Patienten mit demenzieller Erkrankung legt. Regelmäßig statten hier die Rote-Nasen-Clowns unter dem Motto "Clownerie auf leisen Sohlen" einen feinfühlgigen Besuch ab und begeben sich mit den den Patienten auf eine Winterreise: Ausgerüstet mit Schneekugeln, Gitarren, einem Akkordeon und bekannten Winterliedern im Gepäck, zogen die Clowns ihre Runden.

**Rührend**

"Bei Patienten mit demenzieller Erkrankung ist besonders viel Feingefühl gefragt, wie zum Beispiel der bewusste Einsatz von Harmonie. Wir bemerken vor allem bei Liedern, die die Senior\*innen erkennen oder sie an eine bestimmte Situation in ihrem Leben erinnern, oftmals rührende Reaktionen. Deswegen spielt Musik in unserer Arbeit mit Menschen mit Demenz eine ganz wichtige Rolle- sie öffnet Türen und Herzen", so Christian Moser, regionaler künstlerischer Leiter Rote Nasen Kärnten. Ab sofort besuchen nun jeweils zwei Rote Nasen Clowns das



Alles zum Thema  
**CORONA-VIRUS**

**Aktuelle Themen**

Villach Land	Olympia
Olympia2022	Polizei
Brand	Villach
Finkenstein	Velden
Kultur	Thörl
Bildergalerie	



Matthias Mayer

Senior\*innenwohnheim im zwei Wochen Takt, immer Mittwochnachmittags. Die Einsätze werden unter den Projektmantel „ClowNexus“ durchgeführt, wissenschaftlich begleitet und dokumentiert.

### Clownbesuche mit wissenschaftlicher Fundierung

„Der MaVida Park als innovatives Projekt in der Betreuung von Menschen mit Demenz strebt danach weitere wissenschaftliche Erkenntnisse in unterschiedlichsten Settings zu erlangen. Wir freuen uns sehr, gemeinsam mit den ROTEN NASEN ein Stück weit mehr Lebensfreude in den Alltag unserer Bewohner\*innen zu bringen.“, so Mag. Johannes Hecher, Heimleitung MaVida Park Velden.



### Meistgelesene Beiträge

- 1 Erste Medaille für Kärnten**
- 1 Matthias Mayer rast zu Abfahrts-Bronze**
- Abfahrt verschoben**
- 2 Mayer-Fans in Afritz wären bereit gewesen**
- Bronze für "Mothl"**
- 3 Fans feiern in Afritz mit Gattin von Mayer**
- Millionen gegen Hochwasser**
- 4 in Velden, Rosegg, Villach und Finkenstein**
- Gerlitze**
- 5 Schifahrer fährt Frau um und begeht Fahrerflucht**
- Tipp**
- 6 Eindrücke vom Naturpark Dobratsch im Fernsehen**